
令和４年度第１回水戸協同病院研修管理委員会メール会議議事録（抜粋） 

 

筑波大学附属病院水戸地域医療教育センター 

茨城県厚生連総合病院水戸協同病院 

臨床研修管理委員会委員長 小林裕幸 

【審議期間】 

 令和４年７月１６日～７月２６日 

【審議事項】 

 

議題２ 2021年度臨床研修修了者のプログラム評価の検討 要旨のみ 

【改善が必要とされる点】 

 設備（食事や宿舎、机） 

 外科研修の期間について 

 選択の幅をもう少し広げる 

【評価が高かった点】 

 救急診療の経験の量 

 全般的に高評価といえる 

 

（水戸協同病院回答）外科ローテーションについて 2か月のローテーションを検討する 

   その他の意見について今後プログラム改善材料とした 

 

委員総数４２名中、 

  【有効回答】３５名  

以上により議事の原案すべてが承認されました。 

 

【ご意見ご質問】順不同・敬称略 

・ポートフォリオも義務化されていますでしょうか。もし義務化されていましたら、どのよ

うに提出と評価がなされているのでしょうか。 

・当診療所に何か御希望がありましたら何でも言ってください。より良い研修になるよ

う努力していきます。 

・研修の進捗状況に、個人差がみられるように感じます。原因がはっきりしていれば問題な

いのですが、少し気になった点です。 

 

（水戸協同病院回答）ポートフォリオ義務化についてはまだ実施できていない。 

研修医の進捗状況の差についてはレジデントデーを義務化して出席させることによってフ

ォローしていきたい。 

以上 

  


